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平成 26 年 3 月 14 日 
羽曳が丘地区の皆さま 
お手元に届けますのでご覧ください。 

羽曳が丘町会連合会 

連 合 会 報 告 
（平成 26 年 3 月度理事会＝3 月 8 日・於：第一集会所） 

羽曳が丘地区の環境は急速に悪化しつつあります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道の駅で道路 

連日大混雑 

動物愛護管理センタ

ーを作ろうとしている

クニーズ、ユニクロ、サン

ディ、コーナン、ライフな

ど続々出店で道路大混

雑予想 

ラッシュ時外環からの

抜け道となっている 

羽曳が丘１丁目

隣接地新規住宅

開発中 

学生数増加で

交通渋滞 

宅地開発 

開始か？ 

四天王寺大学 
体育館工事 
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道の駅周辺道路は大混雑 
羽曳が丘から道の駅前の交差点への道路は毎朝１０時頃を中心に大混雑。道の駅に入

る車が溢れて直進できないことが原因です。駐車場を２階建てにする、道の駅西側の

谷を埋め立てるなどの案の申し入れもしていますが、何ら具体化はしていません。 
 

外環状線から野中寺までが抜け道に 
外環状線の北行きが渋滞する朝のラッシュ時間、西浦交差点から左折して、羽曳が丘

５丁目交差点を右折し、野中寺に向かう道路は抜け道として利用されています。抜け

道を利用するような車はスピードを出す車も多く、危険きわまりない状態です。中に

はその時間通行制限のある羽曳が丘２丁目と４丁目境界道路を堂々と医療センター方

面へ左折して行く車も見受けられます。 
 

隣接地の住宅開発 
現在羽曳が丘１丁目隣接のにごり池を埋め立て、住宅開発が進んでいます。この開発

では羽曳が丘１丁目町会が開発業者と協定書を交わし、違反などのないよう監視を続

けており、住民参加のモデルケースとなっています。今後羽曳が丘１０丁目付近でも

住宅開発が噂されており、厳重な監視が必要です。 
 

四天王寺大学学生数増加と体育館工事 
四天王寺大学から体育館工事のための工事車両の通行を許可してほしいとの申し入れ

がありました。羽曳が丘１丁目、２丁目、４丁目の住民が集まり協議した結果、「それ

でなくても学生数の増加で通学バスが２分おきに通り、学生のマイカーも併せると野

中寺からの南行き道路は大渋滞になっている。騒音、振動も尋常ではない。これ以上

の辛抱は出来ない。」との意見が多数を占め、通行を拒否することになりました。大学

側との折衝は終了したわけではなく、今後も注意深く見守って行く必要があります。 
 

動物愛護管理センター設置計画 
３年ほど前から大阪府から食とみどりの総合技術センター内に動物愛護管理センター

を設置する計画が示され、過去３度にわたり住民説明会が開催されています。説明会

には大勢の住民が詰めかけ、処分焼却時に臭いがするのではないか。併設されるドッ

グランなどに地域外から大勢詰めかけるのではないか。羽曳が丘の地価が下がるので

はないか。などの反対意見が続出しております。 
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外環道路に大型店舗続々進出、道路は大混雑か 

現在クニーズに加え、サンディー、ユニクロと大型店舗が出来た関係で、羽曳が丘か

ら外環西浦交差点への道路は混雑が続いていますが、今後コーナンやライフの進出も

計画されており、一層の渋滞は避けようがありません。買い物には便利になる半面、

自動車での通行には支障を来たす恐れも出てきました。 

 

以上が羽曳が丘地区の現状です。隣接していないから、今のところ被害はないから

などの理由で無関心でいますと、環境は悪化の一途をたどります。私たちの間で常

に監視をして行くことが、いま求められているのではないでしょうか。 

「連合会報告」がリニューアル 
次号より、この「連合会報告」はリニューアルし「広報はびきがおか」となります。 
サイズがＡ４判になるほか、羽曳が丘地区内で活動する各種団体の活動紹介、イベ

ントカレンダーなども掲載。集会所利用の教室などの案内ＰＲも掲載します。 
地域の広報紙として是非ご活用下さい。皆さんからの情報も大歓迎です。 
「広報はびきがおか」の発行は毎月１５日頃。羽曳が丘地区約４０００戸のお宅に

全戸配布されます。 
詳しくは町会連合会広報担当 宮本（９５８－５１０８）まで 
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